

## 10.04.2012 Volleyball Stadtliga Chemnitz

Die Volleyballsaison in der Stadtliga Chemnitz geht langsam zu Ende. Es bleiben noch für jede Mannschaft ein paar Spiele, in denen jede Mannschaft den Tabellen-Endstand festigen kann. Genauso wie im vergangenen Jahr hat die SG Moskau, die in der 1. Stadtliga spielt, einige Probleme mit der Mannschaftsaufstellung. Gleich nach Saisonbeginn sind die zwei besten Spieler aus beruflichen Gründen in die alten Bundesländer umgezogen. Wir mussten praktisch zu diesem Zeitpunkt eine neue Mannschaft formieren. Aus diesem Grunde kämpft jetzt unsere Mannschaft darum, auch in der nächsten Saison in derselben Liga weiterzuspielen. Das letzte Spiel, das Ende April stattfindet, gibt uns eine Antwort auf diese Frage.



Unsere zweite Mannschaft – Makkabi/Chemnitz – die in der 4. Liga spielt, hat in dieser Saison eine Chance, in die 3. Liga aufzusteigen. Genauso wie in der 1. Liga hat noch jede Mannschaft ein paar Spiele, um ihren eigenen Tabellenplatz zu verbessern. Nach den zwei letzten Spielen, die Ende April stattfinden, werden wir sehen, ob sie dieses Ziel erreichen.